



Verein zur Förderung der Diesterwegschule e.V.
Rohrteichstraße 73 · 33602 Bielefeld

An die Bezirksvertretung Mitte
Büro des Rates Frau Blankenlag
Altes Rathaus
33602 Bielefeld

Bielefeld, den 08.09.2016

Unterstützung durch die Bezirksvertretung Mitte

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Franz,

heute schreibe ich Sie in meiner Funktion als 1. Vorsitzender des Fördervereins der Diesterwegschule e.V. an.

Wie Sie wissen, wird an der Diesterweg-Grundschule eine neue Turn- und Sporthalle errichtet. In diesem Zusammenhang wird auch der Schulhof umgestaltet.

Wir (also die Schüler- und Elternschaft) möchten dabei die Möglichkeit nutzen, uns mit in die Umgestaltung einzubringen. Ergänzend zu den von der Stadt Bielefeld geplanten Neuerungen hat sich bei einer Umfrage unter den Schülern eine Mehrheit für einen „Bolzplatz“ (mit Kunststoffbelag), eine „Seckeckschaukel“ und eine „Kletterkonstruktion“ ausgesprochen. Alle drei Dinge zusammen würden jedoch keinesfalls ins städtische Budget passen, sodass sie entweder aus anderen Töpfen finanziert oder wegfallen müssten.

Der Förderverein hat es sich zum Ziel gesetzt, die (finanziell) realisierbaren Wünsche der Kinder im Zuge der Umgestaltung, also bis zum Ende des Jahres 2016 umzusetzen. Insbesondere legen wir sehr viel Wert darauf, dass der neu zu gestaltende Schulhof auch weiterhin als zentraler „Spielplatz“ (nach Schulschluss) nicht nur für die „Diesterweg-Schulkinder“ sondern auch für Kinder, die in der Nachbarschaft der Schule leben, aber auch für Besucherkinder der städtischen Kliniken genutzt werden kann, um den Bezirk Mitte insgesamt noch weiter aufzuwerten!

So haben wir bereits über Spenden, Mitgliedsbeiträge, Sponsorenläufe etc. es erreicht den stolzen Betrag von ca. 20.000 Euro zusammen zu bekommen.

Allein der Bolzplatz würde uns jedoch ca. 13.000 Euro kosten, eine sog. „Seckeckschaukel“ liegt bei ca. 7.500 Euro und die Kletterkonstruktion zwischen 3.000 bis 5.000 Euro. So bleibt eine Lücke in Höhe von ca 3.000 bis 5.000 Euro.

Wir (und vor allem die Kinder) freuen uns, wenn Sie über die Bezirksvertretung Mitte uns bei diesem Vorhaben mit einem Betrag in Höhe von z.B. 2.000 Euro unterstützen könnten. Wir wissen natürlich, dass wir weiterhin auf Sponsoren/ Mitglieder und der Elternschaft zugehen müssen, um den restlichen Betrag zusammen zu bekommen. Nur dann wäre unser Ziel auch dank Ihrer Unterstützung in greifbarer Nähe!

Wir sind davon überzeugt, dass all das, was jetzt während der Umgestaltung nicht umgesetzt wird, dann auch tatsächlich wegfällt. Denn der finanzielle Bedarf wird im Nachgang natürlich ungleich höher sein! Ich danke Ihnen jetzt schon im Namen der Kinder!

Mit freundlichen Grüßen